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令和２年第８回吉川市農業委員会定例総会（会議録）（HP 用） 

開 催 年 月 日  令和２年８月２５日（火） 

開 催 場 所  吉川市役所２０２会議室 

開 議 時 刻 午後１時３０分 

閉 議 時 刻 午後２時３５分 

席 次 氏 名 出 欠 席 次 氏 名 出 欠 

１ 多々良 俊明 出 席 １３ 名倉 定一 出 席 

２ 浅見 明一 出 席 １４ 山田 繁夫 出 席 

３ 宇野 直樹 出 席 １５ 齊藤 忠男 出 席 

４ 岡田 早苗 出 席 １６ 坂巻 功 出 席 

５ 吉澤 宏 出 席 １７ 山﨑 浩幸 出 席 

６ 馬巻 俊一 出 席 １８ 立原 司朗 出 席 

７ 田辺 義雅 出 席 ①  染谷 信行 欠 席 

８ 山口 幸一 出 席 ②  山口 新市 出 席 

９ 萩原 豊子 出 席 ③  林  成夫 出 席 

１０ 戸張  力 出 席 ④  笹本 秀夫 出 席 

１１ 阿佐美 慶和 出 席 ⑤  戸張  茂 出 席 

１２ 辻󠄀田  満 出 席 ⑥  中村 敏一 出 席 

議 事 日 程 

第１ 

第２ 

第３ 

第４ 

 

第５ 

 

 

第６ 

開会 

会長あいさつ及び議長就任 

会議録署名委員等の指名等について 

報告第１号 農地法第４条第１項第８号の規定による届出の受理について（１番） 

報告第２号 農地法第５条第１項第７号の規定による届出の受理について（１～２番） 

議案第１号 農地法第３条第１項の規定による許可について（１～３番） 

議案第２号 農地法第４条第１項の規定による許可申請の意見決定について（１番） 

議案第３号 農地法第５条第１項の規定による許可申請の意見決定について（１～４番） 

その他 



２ 

 

 

 

 

第７ 

・諸般の報告 

・農業次世代人材投資事業におけるサポート専属担当者の推薦について 

・その他 

閉会 

事務局

出席者 

農業委員会 小林事務局長、柴山係長、中村主任 

 

 

１ 開会 

小林事務局長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 会長あいさつ 

 立原会長 

 

小林事務局長 

 

 

 

 

 議長 

 

 

３  会議録署名

委員の指名につ

いて 

 議長 

 

 

 

 

 次回内容調査

 開議午後１時３０分 

ただ今より、「令和２年第８回吉川市農業委員会定例総会」

を開会いたします。委員の皆様、よろしくお願いします。 

まず配付資料の確認をいたします。定例総会次第（両面刷）、

議案書、諸般の報告、「農業次世代人材投資事業におけるサ

ポート専属担当者の推薦について」の写し、「農業委員・推進

委員活動マニュアル」、「農業委員会組織による令和２年７月

豪雨災害義援金の募集について」の写し、「令和２年度農業委

員会予定」となっております。 

不足がありましたら合図をお願いいたします。 

 それでは、定例総会の開催に当たり、立原会長よりごあい

さつをお願いいたします。 

  

 

【あいさつ】 

 

立原会長ありがとうございました。 

委員会の進行につきましては、吉川市農業委員会会議規則

第５条の規定により、会長が行うこととなっておりますの

で、早速ですが、立原会長にお願いいたします。 

 

それでは、次第に沿いまして議事を進めてまいります。進

行にご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

次第３の「会議録署名委員の指名について」でございます

が、私から指名させていただきます。次第の裏面の１をご覧

ください。１番 多々良俊明委員、２番 浅見明一委員にお

願いいたします。 

 

 

 



３ 

 

会の日程について 

 議長 

 

 

 

次回内容調査会

委員の指名につ

いて 

 議長 

 

 

 

 

 

内容調査委員 

 

 次回定例総会

について 

 議長 

 

 

 

 

４ 報告 

 議長 

 

 

  

 

事務局 

 

議長 

 

 

他委員 

 

議長 

 

 

議長 

 

 

 

 

次に、２の「次回の内容調査会の日程、場所について」で

ございます。日程については、９月１８日(金)午後１時か

ら、場所については、市役所２階の２０４会議室で行いま

す。 

 

 

 

次に、３の「次回の内容調査会委員の指名について」でご

ざいます。 

次回は、旭地区から吉澤宏委員、三輪野江地区から萩原豊

子委員、吉川地区から戸張力委員にお願いいたします。 

お三方のご都合はよろしいでしょうか。 

 

（はい） 

 

  

 

次に、４の「次回の定例総会の日程、場所について」でご

ざいます。日程については、９月２４日(木)午後１時３０分

から、場所については、市役所２階の２０２・２０３会議室

にて行います。委員各位のご了解をお願いいたします。 

 

 

それでは、次第４の報告に入ります。「報告第１号農地法第

４条第１項第８号の規定による届出の受理について」でござ

います。報告第１号について、事務局から説明をお願いいた

します。 

 

【報告第１号１番の朗読】 

 

報告第１号について、委員各位のご意見を伺います。ご意

見はございますか。 

 

（なしの声） 

 

ご意見がないようですので、報告第１号については問題な

しとさせていただきます。 

 

次に、「報告第２号農地法第５条第１項第７号の規定による

届出の受理について」でございます。事務局から説明をお願

いいたします。 

 



４ 

 

事務局 

 

議長 

 

 

他委員 

 

議長 

 

  

５ 議案審議 

議長 

 

 

  

 多々良委員 

 

 議長 

 

 

 他委員 

 

議長 

 

 

他委員 

 

議長 

 

 

議長 

 

多々良委員 

 

 議長 

 

 

 他委員 

 

議長 

 

 

他委員 

【報告第２号１番～２番の朗読の朗読】 

 

報告第２号について、委員各位のご意見を伺います。ご意

見はございますか。 

 

（なしの声） 

 

ご意見がないようですので、報告第２号については問題な

しとさせていただきます。 

 

 

引き続き、次第５の議案審議に入ります。「議案第１号農地

法第３条第１項の規定による許可について」、１番を多々良担

当委員からご説明をお願いします。 

 

【議案第１号１番を朗読】 

 

それでは議案第１号１番につきまして、ご意見を伺いま

す。 

 

（なしの声） 

 

それでは、採決に入ります。議案第１号１番につきまして

賛成の方の挙手をお願いします。 

 

（挙手全員） 

 

挙手全員ということで議案第１号１番は許可することに決

定いたします。 

 

次に２番を多々良担当委員からご説明をお願いします。 

 

【議案第１号２番を朗読】 

 

それでは議案第１号２番につきまして、ご意見を伺いま

す。 

 

（なしの声） 

 

それでは、採決に入ります。議案第１号２番につきまして

賛成の方の挙手をお願いします。 

 

（挙手全員） 



５ 

 

 

議長 

 

 

議長 

 

宇野委員 

 

 議長 

 

 

 他委員 

 

議長 

 

 

他委員 

 

議長 

 

 

 

議長 

 

 

 

坂巻委員 

 

議長 

 

 

山口(幸)委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

挙手全員ということで議案第１号２番は許可することに決

定いたします。 

 

次に３番を宇野担当委員からご説明をお願いします。 

 

【議案第１号３番を朗読】 

 

それでは議案第１号３番につきまして、ご意見を伺いま

す。 

 

（なしの声） 

 

それでは、採決に入ります。議案第１号３番につきまして

賛成の方の挙手をお願いします。 

 

（挙手全員） 

 

挙手全員ということで議案第１号３番は許可することに決

定いたします。 

 

 

次に、「議案第２号 農地法第４条第１項の規定による許可

申請の意見決定について」、１番を坂巻担当委員からご説明を

お願いいたします。 

 

【議案第２号１番を朗読】 

 

それでは、山口幸一内容調査員より内容調査の結果を報告

お願いします。 

 

令和２年８月２０日に行いました議案第２号１番の内容調

査会での調査の結果を報告いたします。 

申請人の住所、氏名は、先ほど坂巻担当委員が報告したと

おりです。内容調査会には、〇〇の○○が出席され、申請人

との関係は○○です。 

申請地については、案内図の３ページのとおりです。内容

調査員と事務局で現地を確認し、現況も農地であることを確

認しました。転用目的は農家住宅で、転用理由は住宅の建替

です。申請地を選んだ理由は、長年住み慣れた土地だからで

す。申請地の利用計画は、自己住宅です。排水計画は申請地

の北東側用排水路へ放流します。接道については申請地の西

側○○道で幅員○○ｍです。工事予定時期は、許可後すぐに



６ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

馬巻委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

馬巻委員 

 

 

 

事務局 

 

立原会長 

 

議長 

 

議長 

 

 

 他委員 

  

議長 

○○に着手し○○に完了を予定しています。 

資金計画といたしまして、家の建築工事見積もり以上の資

金があることを資金調達計画書にて確認をいたしました。 

転用することによって生ずる付近の土地や作物等への被害

防除策として、ブロック〇段積の上フェンスの工事が行われ

ます。申請地は農業振興地域内で、農用地区域から○○に除

外されています。土地改良区からの意見書として、葛西用水

路土地改良区、旭土地改良区の意見書が添付されています。

当申請地は集団的○○農地の区域で、第○○種農地と判断さ

れ、以上のとおり立地基準及び一般基準をみたしておりま

す。 

 

議案第２号１番について、委員各位のご意見を伺います。

ご意見はございますか。 

 

転用理由として、住宅の建替となっているが、現在元の住

宅が建っている所の計画はどのようになっているのか 

 

元の住宅が建っていたところは、議案書３ページの図面を

見ていただき、○○と書いている数字の上側の部分になりま

す。元の場所の住宅が古くなり、今回申請地に新たに住宅を

建てることになります。同じ場所に建替をするものではあり

ません。 

現在住宅が建っている場所については、駐車場にする予定

と聞いております。農家住宅につきまして、埼玉県の見解で

○○までは別の場所への建替は認めると確認しております。 

 

申請地の北側の道路について、議案書の案内図だと破線に

なっているが、これは何か意味があるのか。もしくは、○○

ということか。 

 

 ご指摘の箇所は、〇〇道です。 

 

 現状は砂利道です。 

 

他にご意見ございますか。 

 

ご意見がないようですので、採決に入ります。議案第２号

１番につきまして賛成の方の挙手をお願いします。 

 

（挙手多数） 

 

挙手多数ということで議案第２号１番は許可相当とするこ



７ 

 

 

 

議長 

 

 

 

萩原委員 

 

議長 

 

 

名倉委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

とに決定いたします。 

 

次に、「議案第３号 農地法第５条第１項の規定による許可

申請の意見決定について」、１番を萩原担当委員からご説明を

お願いいたします。 

 

【議案第３号１番を朗読】 

 

それでは、名倉内容調査員より内容調査の結果を報告お願

いします。 

 

令和２年８月２０日に行いました議案第３号１番の内容調

査会での調査の結果を報告いたします。 

譲受人、譲渡人の住所、氏名は、先ほど萩原担当委員が報

告したとおりです。申請者である譲受人と譲渡人の関係は○

○です。内容調査会には、○○が出席され、譲受人との関係

は○○です。 

申請地については、案内図の４ページのとおりです。内容

調査員と事務局で現地を確認し、現況も農地であることを確

認しました。転用目的は自己住宅用地で、転用理由は現在住

んでいる所が手狭となったためです。申請地を選んだ理由

は、○○に近いからです。申請地の利用計画は、○○の自己

住宅です。排水計画は申請地の西側水路へ放流します。接道

については申請地の南側○○道で幅員○○ｍです。工事予定

時期は、許可後すぐに○○に着手し○○に完了を予定してい

ます。 

資金計画といたしまして、住宅工事見積もり以上の資金が

あることを資金調達計画書にて確認をいたしました。 

転用することによって生ずる付近の土地や作物等への被害

防除策として、当申請地付近を通行する農業車への配慮が行

われます。これは、申請地が角地となっており奥に農地があ

るため、容易に農作業車右左折にできるように配慮がされま

す。申請地は農業振興地域内で、農用地から○○に除外され

ています。土地改良区からの意見書として、葛西用水路土地

改良区の意見書が添付されています。当申請地は集団的○○

農地の区域で、第○○種農地と判断され、以上のとおり立地

基準及び一般基準をみたしております。 

調査員からの意見は、工事が始まる時期が農繁期となる

為、工事関係者の皆さんが農業車に十分注意するよう申し伝

えました。 

 

議案第３号１番について、委員各位のご意見を伺います。

ご意見はございますか。 



８ 

 

 

立原会長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

議長 

 

 他委員 

  

議長 

 

 

他委員 

 

議長 

 

 

 議長 

 

岡田委員 

 

議長 

 

 

山口委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

譲受人譲渡人が○○の場合、今まで権利区分は使用貸借権

の設定が大部分と認識していたが、今回賃貸借権の設定と

なっているが、何か理由があるのか。 

 

譲受人に、農地法の違反地があると、賃貸借権又は所有権

移転の権利設定で農地法の許可申請になることが多いです。

今回の件についても、除外申請時から賃貸借権の設定で申請

が出ているので、譲受人側に農地法の違反地があるものと推

測されます。 

 

他にご意見ございますか。 

 

（なしの声） 

 

ご意見がないようですので、採決に入ります。議案第３号

１番につきまして賛成の方の挙手をお願いします。 

 

（挙手全員） 

 

挙手全員ということで議案第３号１番は許可相当とするこ

とに決定いたします。 

 

次に２番を岡田担当委員からご説明をお願いいたします。 

 

【議案第３号２番を朗読】 

 

それでは、山口幸一内容調査員より内容調査の結果を報告

お願いします。 

 

令和２年８月２０日に行いました議案第４号２番の内容調

査会での調査の結果を報告いたします。 

譲受人、譲渡人の住所、氏名は、先ほど岡田担当委員が報

告したとおりです。申請者である譲受人と譲渡人の関係は○

○です。内容調査会には、○○が出席され、譲受人との関係

は○○です。 

申請地については、案内図の５ページのとおりです。内容

調査員と事務局で現地を確認し、現況も農地であることを確

認しました。転用目的は自己住宅用地で、転用理由は自己用

住宅の建築です。申請地を選んだ理由は、○○です。申請地

の利用計画は、○○です。排水計画は申請地の南側用排水路

へ放流します。接道については申請地の西側○○道で幅員○

○です。工事予定時期は、許可後すぐに○○に着手し○○に



９ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

多々良委員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

議長 

 

他委員 

 

議長 

 

 

 他委員 

  

議長 

 

 

議長 

 

 

阿佐美委員 

 

議長 

 

完了を予定しています。 

資金計画といたしまして、建築工事見積もり以上の資金が

あることを資金調達計画書にて確認をいたしました。 

転用することによって生ずる付近の土地や作物等への被害

防除策として、ブロック積〇〇段から○○段積みの設置が行

われます。申請地は農業振興地域内で、農用地から○○に除

外されています。土地改良区からの意見書として、葛西用水

路土地改良区及び旭土地改良区の意見書が添付されていま

す。当申請地は集団的○○農地の区域で、第○○種農地と判

断され、以上のとおり立地基準及び一般基準をみたしており

ます。 

 

議案第３号２番について、委員各位のご意見を伺います。

ご意見はございますか。 

 

今回の申請の西側に、敷地が三角になっている所がある。

これは、今回申請した〇〇の残地と思われるが、この残った

農地ついては、今後も耕作を続けていくのか。また、残る面

積はどれくらいになるのか。 

 

残った農地については、農地のままで引き続き耕作は行わ

れると思います。また、面積については手元に資料がないの

で、後でご報告させていただきます。 

 

 他にご意見ございますか。 

 

（なしの声） 

 

ご意見がないようですので、採決に入ります。議案第３号

２番につきまして賛成の方の挙手をお願いします。 

 

（挙手全員） 

 

挙手全員ということで議案第３号２番は許可相当とするこ

とに決定いたします。 

 

次に、３番を阿佐美慶和担当委員からご説明をお願いいた

します。 

 

【議案第３号３番を朗読】 

 

それでは、田辺内容調査員より内容調査の結果を報告お願

いします。 



１０ 

 

 

田辺委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

他委員 

 

立原会長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 他委員 

  

議長 

 

令和２年８月２０日に行いました議案第３号３番の内容調

査会での調査の結果を報告いたします。 

譲受人、譲渡人の住所、氏名は、先ほど阿佐美担当委員が

報告したとおりです。申請者である譲受人と譲渡人の関係は

○○です。内容調査会には、〇〇が出席され、譲受人との関

係は○○です。 

申請地については、案内図の６ページのとおりです。内容

調査員と事務局で現地を確認し、現況も農地であることを確

認しました。転用目的は住宅用地で、転用理由は譲受人の新

築自己住宅です。申請地を選んだ理由は、子供の成長に伴い

アパートが手狭になったため○○を使用貸借し自己住宅を新

築するものです。申請地の利用計画は、○○です。排水計画

は申請地の南側農業用排水路へ放流します。接道については

申請地の東側○○道で幅員〇〇ｍです。工事予定時期は、許

可後すぐに着手し○○に完了を予定しています。 

資金計画といたしまして、工事見積もり以上の資金がある

ことを住宅ローン事前審査結果にて確認をいたしました。 

転用することによって生ずる付近の土地や作物等への被害

防除策として、周囲にブロック土留め等を設置し土砂等の流

出防止が行われます。申請地は農業振興地域内で、農用地か

ら○○に除外されています。土地改良区からの意見書とし

て、葛西用水路土地改良区の意見書が添付されています。当

申請地は集団的○○農地の区域で、第○○種農地と判断さ

れ、以上のとおり立地基準及び一般基準をみたしておりま

す。 

 

議案第３号３番について、委員各位のご意見を伺います。

ご意見はございますか。 

 

（なしの声） 

 

私から一つお願いとして、申請地の隣接している道路につ

いて、現在自動車と自転車がすれ違いできない細い道となっ

ているので、工事については十分注意を頂ければと思いま

す。 

 

ご意見がないようですので、採決に入ります。議案第３号

３番につきまして賛成の方の挙手をお願いします。 

 

（挙手全員） 

 

挙手全員ということで議案第３号３番は許可相当とするこ



１１ 

 

 

 

議長 

 

宇野委員 

 

議長 

 

 

田辺委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

議長 

 

 

山﨑会長職務

代理 

 

 

事務局 

 

とに決定いたします。 

 

次に４番を宇野担当委員からご説明をお願いいたします。 

 

【議案第３号４番を朗読】 

 

それでは、田辺内容調査員より内容調査の結果を報告お願

いします。 

 

令和２年８月２０日に行いました議案第３号４番の内容調

査会での調査の結果を報告いたします。 

譲受人、譲渡人の住所、氏名は、先ほど宇野担当委員が報

告したとおりです。申請者である譲受人と譲渡人の関係は他

人です。内容調査会には、○○が出席され、譲受人との関係

は〇〇です。 

申請地については、案内図の７ページのとおりです。内容

調査員と事務局で現地を確認し、現況も農地であることを確

認しました。転用目的は駐車場用地で、転用理由は駐車場で

す。申請地を選んだ理由は、申請地近くの同業者から駐車場

として賃貸借の依頼があったからです。申請地の利用計画

は、駐車場です。排水計画は申請地の南側農業排水路へ放流

します。接道については申請地の北側○○道で幅員〇〇ｍで

す。工事予定時期は、許可後すぐに○○に着手し○○の工事

で完了を予定しています。 

資金計画といたしまして、知人からの融資で工事見積もり

以上の資金があることをさいかつ農協の貯金通帳の写しにて

確認をいたしました。 

申請地は農業振興地域内で、農用地からは○○除外されて

います。土地改良区からの意見書として、葛西用水路土地改

良区の意見書が添付されています。当申請地は集団的○○農

地の区域で、第○○種農地と判断され、以上のとおり立地基

準及び一般基準をみたしております。 

調査員からの意見は、特にありません。 

 

議案第３号４番について、委員各位のご意見を伺います。

ご意見はございますか。 

 

 

議案書の転用理由を見ますと、○○が申請者となるような

文面になっているが、間違いないか。 

 

この申請については、○○が○○の土地を借りて、駐車場

を造る農地法第５条の申請となっております。 
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山﨑会長職務

代理 

 

事務局 

 

 

  

 議長 

 

 山口（新）推

進委員 

 

 事務局 

 

 

 

 

 

 議長 

 

他委員 

  

議長 

 

 

 他委員 

  

議長 

 

 

議長 

 

 

６ その他 

議長 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

 

議案書の文面を読むと、○○が又貸しをするために申請を

したように思えるのですが、そのようなことはないか。 

 

○○が一旦○○の土地を借りてから、又貸しする計画には

なっていません。あくまでも、○○が一括して使用する駐車

場の計画です。 

  

 他にご意見ございますか。 

 

 今回の申請者、○○の会社概要例えば売上高とか社員数な

どを教えてください。 

 

 ○○の会社概要について、主に貨物運送を主に活動をして

いる法人となります。資本金額は〇〇万円です。売上高や社

員数、保有する車の台数は手元に資料がないので、後でご報

告させていただきます。なお、今回の申請地に駐車する車両

の台数は○○台を予定しております。 

 

他にご意見ございますか。 

 

（なしの声） 

 

ご意見がないようですので、採決に入ります。議案第３号

４番につきまして賛成の方の挙手をお願いします。 

 

（挙手全員） 

 

挙手全員ということで議案第３号４番は許可相当とするこ

とに決定いたします。 

 

以上で議案審議を終了いたします。議事の進行にご協力い

ただきありがとうございました。 

 

 

次第６のその他に移ります。諸般の報告について、事務局

から説明をお願いいたします。 

 

 【諸般の報告の朗読】 

 

（諸般の報告詳細説明） 
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事務局 

 

議長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

議長 

 

 

他委員 

 

議長 

 

笹本推進委員 

 

議長 

 

 事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（農業活性化検討会議の説明） 

 

 次に、「農業次世帯人材投資事業におけるサポート専属担当

者の推薦」について、事務局から説明を求めます。 

 

 平成３０年度より農政課から依頼を受けております事業と

なります。現在市内にいる新規就農者に対して、「経営・栽培

技術」「営農資金の確保」「農地の確保」の各課題について、

サポート体制を構築しております。つきまして、農地の確保

分野について農業委員会より１名の推薦人をお願いされてお

ります。昨年度は笹本推進委員を推薦し対応して頂きまし

た。新規就農者へのサポートの期間は、今年度と来年度まで

となります。 

 

現在笹本推進委員がサポート専属担当者になっています

が、他の方でやってみたい方いらっしゃいますか。 

 

いないようなので、次期についても、サポート専属担当者

に笹本推進委員を推薦してよろしいでしょうか。 

 

（はい） 

 

 笹本推進委員よろしくお願いいたします。 

 

 （はい） 

 

 続きまして事務局から発言ありますか。 

 

５点ご連絡がございます。 

 

１点目は、「農業委員・推進委員活動マニュアル」について

です。皆様のお手元に冊子を配付していますので、ご活用お

願いします。 

２点目は、埼玉県農業会議主催の「令和２年度農地利用最

適化活性化活動研修会」についてです。コロナ禍の影響で、

羽生市での研修会は中止となりましたので、重ねてご報告い

たします。 

３点目は「農業委員会組織による令和２年７月豪雨災害義

援金」についてです。皆様のお手元に配付したとおり、埼玉

県農業会議から「令和２年７月豪雨」に対する義援金の依頼

があります。 

吉川市農業委員会として一人一口千円、合計２万４千円の

募金をしてよろしいか皆様にお諮りするものです。なお、こ
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議長 

 

 

他委員 

 

議長 
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事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

多々良委員 

 

事務局 

 

 

議長 

 

 

 

の募金は皆様の親睦会から支出する予定です。 

 

ただいま事務局から説明のあったとおり、吉川市農業委員

会として２万４千円の募金をしてよろしいでしょうか。 

 

（はい。） 

 

事務局で続きをお願いします。 

 

４点目は「令和２年度農業委員会予定」です。コロナウィ

ルス感染症対策のため、会場や開催日の変更がありましたの

で、改めて予定表をお渡しします。 

５点目は「農地等利用最適化推進施策等に関する意見書作

成委員会」についてです。 

 定例総会終了後、この２０２会議室で行いますので意見書

策定委員の方はご出席よろしくお願いいたします。 

なおメンバーは、多々良委員、田辺委員、山口幸一委員、

戸張力委員、名倉委員、山田委員、染谷推進委員、中村推進

委員、立原会長、山﨑会長職務代理となっております。 

 

その他、事務局、またはご出席の委員からご発言はありま

すか。 

 

連絡漏れが１点ございます。生涯学習課より文藝よしかわ

の作品募集の依頼がありました。申し込み期限は来月９月３

０日までとなっています。応募希望の方は、来月の農業委員

会総会時に事務局又は直接生涯学習課に提出してください。 

続きまして、議案第３号２番で質問がありました、残地の

面積についてですが、指摘して頂いた申請地西側だけでなく

東側に残地があります。残地西側東側合わせまして、約３４

０㎡の残地が残っております。分家住宅の開発の規制で５０

０㎡未満となっており、全体で８４０㎡のうち５００㎡での

申請となっております。 

 

なぜ、どちらかに申請地を寄せなかったのか。 

 

申請者の希望でこのような形になっています。申請者から

は、残地の農地については、耕作を続ける旨の回答を得てい

ます。 

 

ご発言がないようですので、これで議長の任を解かせてい

ただきます。 

それでは、進行を事務局にお渡しいたします。 
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小林事務局長 

 

 

 

 

 

７ 閉会 

 山﨑会長職務

代理 

 

小林事務局長 

 

立原会長、ありがとうございました。 

また、委員の皆様、長時間にわたり、ご審議大変お疲れ様

でした。 

それではこれにて閉会いたしますが、閉会にあたりまし

て、山﨑会長職務代理よりごあいさつをお願いいたします。 

 

 

 【あいさつ】 

 

 

皆様、大変お疲れ様でした。 

以上をもちまして、令和２年第８回吉川市農業委員会定例

総会を閉会します。 

 議案書、活動記録、農地パトロール報告書、農地利用状況

調査結果報告を回収に伺いますので、お手元のクリアファイ

ルに入れて、机の上に置いてください。 

ご協力お願いいたします。 

  

 閉会 午後２時３５分 

上記、会議の顛末に相違な

い事を証明するため署名する｡ 

令和  年  月  日 

 会 長  

 署名委員  

 署名委員  

 

 


